

Naissance de l'Union maghrébine des médecins du secteur libéral

Compte Test - 2012-01-27 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Union maghrébine des médecins du secteur libéral vient d'être créée à l'occasion du congrès annuel du Syndicat national des médecins du secteur libéral (SNMSL), qui a eu lieu les 21 et 22 janvier à la Faculté de médecine et de pharmacie à Casablanca. Mohammed Bennani Naciri, président du SNMSL a affirmé que ce projet est étudié depuis trois ans et un accord a été trouvé pour que la déclaration officielle de la constitution de l'Union se fasse au Maroc lors du congrès annuel de SNMSL qui coïncide cette année avec le 54^e anniversaire de la SNMSL.

L'Union maghrébine des médecins du secteur libéral, qui réunit le Syndicat général des médecins en Libye, le Syndicat tunisien des médecins du secteur privé, les doyens des médecins en Algérie et le Syndicat national des médecins du secteur libéral au Maroc, a pour objectif de favoriser l'échange des différentes expériences dans le domaine de la santé et défendre les intérêts des professionnels du Maghreb ainsi que de renforcer l'action syndicale dans le secteur pour améliorer le système.

Lors de cette rencontre, le ministre de la santé El Hossein El Ouardi, a mis l'accent sur la nécessité de promouvoir les conditions sanitaires, surtout dans le milieu rural, en optimisant les moyens existants. Il a appelé à la mise en œuvre de mesures en vue d'améliorer l'état de santé des citoyens, particulièrement des plus démunis, notamment par la généralisation de la couverture médicale et de l'accès aux soins, affirmant que les compétences dans le domaine ne manquent pas. Selon le ministre, le département de la Santé encourage davantage le partenariat public-privé à travers une action de collaboration concertée, planifiée et complémentaire afin d'atteindre les objectifs de la santé pour tous."Pharmacies.ma - 27 janvier 2012